

創業150周年のご挨拶

当社は4月1日に創業150周年を迎えました。

明治5年（1872）創業以来、今日までご指導ご支援、そしてご愛顧頂いたお客様、得意先、仕入先の皆様のお陰と役員社員一同、心より厚く感謝申し上げます。

また、150年間に亘り日々の業務に尽力し続けている、従業員と家族の皆様にも感謝の想いを伝えたいと思います、いつも本当にありがとうございます。

世界経済は現在、新型コロナウイルス感染症の拡大やロシアのウクライナ侵攻という、先行きに明るさを見出せない不透明な状況が続いております。

「変化の激しい時代」の中で迎える創業150周年となりました。

明治、大正、昭和、平成、令和と150年の間には様々な出来事があり、また変化が繰り返されてきました。その都度当社は様々な苦労や試練を乗り越えながら事業を拡大発展させてまいりました。

これは単に技術と伝統を守ってきただけでなく、常に時代を先取りし、自らの変革を成し遂げてきた証であると考えております。

創業150周年を迎えた株式会社壱兵衛造船所は、皆様への感謝の気持ちを忘れることなく、造船への技術と伝統に自信と誇りを持って、情熱を絶やさず、「変化の激しい時代」に順応し常に時代をリードしていけるような企業であり続けられるよう努めて参ります。

今後とも、皆様のより一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます、創業150周年のご挨拶といたします。

株式会社壱兵衛造船所

代表取締役 仲野 薫